



## Pressemitteilung der Mörderischen Schwestern e.V.

### Neue Spitze bei den Mörderischen Schwestern

Auf der diesjährigen Vollversammlung der Mörderischen Schwestern e.V in Unna wurde das Präsidium zur Hälfte neu besetzt.

Die bisherige Präsidentin Sabine Klewe (u.a. bekannt als Karen Sander, *Schwesterlein, komm stirb mit mir, rororo*) hat ihr Amt an Janet Clark (u.a. *Rachekind*, Heyne) abgegeben. Die Münchenerin freut sich über das Vertrauen der Mörderischen Schwestern, sie die nächsten zwei Jahre als Präsidentin vertreten zu dürfen und sieht den Buchmarkt gerade in einem großen Umbruch: „Es ist eine spannende, manchmal beängstigende Zeit für die verschiedenen Mitspieler. Daher ist es als Autorinnenvereinigung wichtig, sich einzubringen und Einfluss zu nehmen im Sinne des Vereinsziels.“

Unterstützung findet Janet Clark in der erfahrenen 1. Vizepräsidentin Anja Marschall (u.a. *Das Erbe* von Tanston Hall: Ein Cornwall-Krimi, Goldfinch), der neu gewählten 2. Vizepräsidentin Alice Spogis (*Burnout*- Juist-Thriller, Sutton) sowie der langjährigen Schatzmeisterin Sarah Sabine Michelis.

Alice Spogis übernimmt die Funktion der nach drei Jahren ausscheidenden Christiane Dieckerhoff (u.a. *Blüenträume*, Leoprello) und will deren Engagement gern fortsetzen: „Meine Vorgängerin hat sich die letzten Jahre unermüdlich für die Mörderischen Schwestern e.V. eingesetzt und maßgeblich dazu beigetragen, die Weichen für die Umsetzung des 2012 neu definierten Vereinsziels zu stellen: nämlich die Förderung der von Frauen verfassten deutschsprachigen Kriminalliteratur voranzutreiben.“